
会長挨拶 

会長 平山隆勇 

伝統と改革 

１２月発行の「ロータリーの友」の中にあった「日

本の会員数は」という記事を読み、感じたことについ

てお話しします。この記事は編集長の二神典子さん（東

京築地ＲＣ）がお書きになったものですが、それによ

ると、１９２０年、東京ロータリークラブ２４人のメ

ンバーで始まった日本のロータリーは、会員数が１９

９６年には１３万人を超えていたのですが、その後減

少に転じ、最新の会員数は８８，２５６人にまで減っ

てしまいました。しかし、その結果新しい形のロータ

リークラブが誕生し、昼の例会ばかりでなく、朝例会

や夜例会のクラブ、中には例会に食事がでないクラブ

もあるとのことです。又、財団学友やＲＯＴＥＸ、ロ

ーターアクトなどを中心にしたクラブや、インターネ

ットで例会を開く、Ｅクラブというものも出てきまし

た。このように新しい発想のクラブの創立で、会員数

の減少にも歯止めがかかりつつあり、入会希望者にと

っては選択肢が広がった一方で、伝統を重んじるクラ

ブへの人気も衰えないと書いてありました。 

以上の内容ですが、伝統を重んじるクラブに魅力を

感じる方がどの位の割合かについては特に触れられて

いませんでした。伝統を守ることが大切か、改革によ

ってこそ活路を見いだすことができるのか、歴史の中

で様々な時代、分野において対立を生んできました。

伝統を重んじることは一歩間違うと、前例を踏襲する

だけの硬直した考え方が支配的になってしまいますし、

改革も一歩間違うと堕落や混乱を生みだしてしまいま

す。言うまでもなく、伝統と改革とは二者択一でなく、

車の両輪と考えるべきではないかと思います。時代の

流れの中で補完されつつ生き残ってきた『伝統』とい

うものを大切にしながら、進歩・発展につながる『改

革』の精神も忘れないことが、ロータリークラブの発

展においても大切なことだと思います。 

◇幹事報告◇ 

【受領文書】 

岡谷エコーロータリークラブよりウィーク

リーが届きました。 

 

第 1348回例会 

岡谷市長新春卓話 

担当 クラブ奉仕委員会 

本日は、岡谷市長 今井竜五氏をお迎えし恒例

の新春卓話をいただきました。 

諏訪湖ロータリークラブの会員が、岡谷市、下諏

■出席報告 

会 員 数      38名 
出席対象        36名 
出席者数     24名 
出 席 率       66.7％ 
前回修正     97.2％ 
 
■今週のことば 
岡谷市と下諏訪町の
境に住んでいる下諏訪
町民ですが隣が気にな
ります。 
本日今井市長にお出
かけいただき岡谷市の
話をお聞きすることがで
きることを楽しみにして
います。 

 

■ニコニコ BOX 

２８名   32,000円 
累 計   622,000円 
目標額      130万円 
達成率       47.8％ 
 

■次回のプログラム 

１月 23日 

新春卓話 

諏訪市長 

山田勝文様 

クラブ奉仕委員会 
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訪町、諏訪市にまたがることを考慮していただき、

まず広域を中心としたお話をいただきました。 

国道バイパス着工、本当に統一された広域消防

の体制確立、ゴミ処理場建設とゴミ処理の広域化

などのほかに、婚活をより良いものにするために

諏訪地方の大きなエリアでしかも専門家に任せて

行う。諏訪を一つと考えた観光体制の模索など新

たな切り口で諏訪全体を考えているのがよくわか

りました。病院建設、看護学校設置など多くの問

題をこなしながら、今後の活躍が大変期待される

お話でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

----------------------------------------- 

レイテに Tシャツの古着を 

赤羽 基会員 

自社に勤める社員がレイテに帰国する際、Tシ

ャツなどの古着を持っていきたいとのことです。 

赤羽会員か国際奉仕委員会までお届けください。

2月初旬までにお願いします。 

----------------------------------------- 

会費納入をお願いします 

会 計 

レターボックスの中に、年会費の振込用紙を入

れておきました。全期分の方、半期分の方といま

すが、よろしくお願いします。信金から振込の方

は「ロータリーで振込料無料」と告げてください。 

----------------------------------------- 

米山、国際ロータリー寄付募集中!! 

国際奉仕委員会 

米山、国際ロータリーの寄付、苦戦しています。

２月までが一区切りです。よろしくお願いします。 

毎例会終了後寄付をお待ちしています。 

 

1月１９日は諏訪湖清掃です。 

社会奉仕委員会 

１月１９日午前８時から、以前からのお知らせ通り

諏訪湖清掃があります。ご参加ください。 

清掃後の自由朝食会もよろしく。 

----------------------------------------- 

うれしいお知らせ 

米山留学生だった、李

向軍さんから年賀状が

届きました。元気でやっ

ているようで、地位も上

がったようです。一安心

しました。 

（小松孝弘） 

----------------------------------------- 

新春祈願祭に行ってきました。 

１月９日例会前に諏訪大社へ新春祈願祭に行っ

て参りました。 

当日は、会員の出席率も良かったうえに「諏訪ロ

ータリー」から５人のお客様もお見えになり、にぎ

やかな参詣となりました。 

 


